

www.udla.cl

Pilar Romaguera asume nuevo período de 4 años como rectora de Universidad de Las Américas

La Junta Directiva ratificó a la actual rectora por unanimidad de sus miembros. Entre los últimos hitos, la **Universidad** ingresó al nuevo Sistema de Acceso a la Educación Superior, y recientemente ha solicitado la adscripción al Financiamiento Institucional para la Gratuidad.



Pilar Romaguera continuará como rectora de **UDLA** hasta 2026, luego de ser ratificada por la Junta Directiva. "Para la renovación, la Junta consideró que bajo su liderazgo la institución logró importantes hitos, que han permitido el desarrollo continuo del

proyecto académico y de gestión. Entre ellos, la acreditación de nivel avanzado de 4 años lograda en 2019", destaca Jorge Selume, presidente de la Junta Directiva. Durante su primer período, **UDLA** cerró con más del 90% de cumplimiento de su

Plan de Desarrollo Estratégico 2017-2021. Logros de este proceso fueron, entre otros, el fortalecimiento del Sistema Integrado de Apoyo al Estudiante; el aumento de la tasa de retención de primer año; la creación y fortalecimiento de la Vicerrectoría de Investigación, la consolidación de Vinculación con el Medio y la certificación internacional del Sistema de Aseguramiento de la Calidad. Durante la pandemia, además, se dio continuidad a la formación de los estudiantes, demostrando capacidad de adaptación y desarrollo tecnológico.

Una trayectoria enfocada en educación, género y mercados laborales

En el mundo de la educación, Pilar Romaguera ha destacado en diversas instancias, entre ellas, ser la segunda rectora mujer de **UDLA**, algo inédito en nuestro sistema universitario. En 2019, fue elegida nuevamente por el diario El Mercurio y Mujeres Empresarias como una de las 100 mujeres líderes del año. Fue miembro del Comité de Políticas de Desarrollo de las Naciones Unidas e integrante del Consejo Nacional de In-

novación para la Competitividad. También, ha promovido la inclusión de la mujer en el ámbito profesional, entre otras acciones, con la Beca Mujer Stem, y ha impulsado el compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible que promueve Naciones Unidas, lo que se manifiesta con el ingreso de **UDLA** a las redes Campus Sustentable y Pacto Global Chile.

